



## Medienmitteilung

# Eröffnungswochenende im neuen Stadtmuseum Aarau

---

**Am Wochenende vom 24.-26. April feiert das Stadtmuseum Aarau seine Wiedereröffnung.**

**Mit einem attraktiven Rahmenprogramm, Aktionen und Glanzpunkten öffnet das Stadtmuseum seine Türen zum gesamten Haus, zur ersten Wechsausstellung „Demokratie! Von der Guillotine zum Like-Button“ und zur neu eingerichteten Dauerausstellung "100xAarau".**

In den vergangenen zwei Jahren gehörte die Baustelle beim Schlossplatz zum Stadtbild von Aarau. Der markante Erweiterungsbau der Basler Architekten Diener + Diener, die aussergewöhnliche Fassadengestaltung des St. Galler Künstlers Josef Felix Müller und auch die Neugestaltung des Schlossplatzes schufen einen neuen städtischen Raum und weckten in den letzten Monaten die Neugier zahlreicher Passantinnen und Passanten.

Auftakt der Eröffnungsfeier machen am 24. April um 18 Uhr die Luftartisten von öff öff aerial dance. Zusammen mit dem Musiker Mich Gerber inszenieren sie in ihrer poetischen Weise die architektonisch spannenden Gegensätze des Stadtmuseums. Sie öffnen die grosse Eingangstür, um die Gäste zum Festakt mit Ansprachen, Apéro und Musik einzuladen.

Das Samstags-Programm steht im Zeichen der Eröffnungsausstellung. „Demokratie! Von der Guillotine zum Like-Button“ lanciert einen Diskurs über Gleichbehandlung, Gleichberechtigung und Ansprüche auf Mitsprache und Teilnahme in unserer demokratischen Gesellschaft. Sie zeigt, wofür in der Geschichte der Demokratie gekämpft wurde, fragt wofür wir es heute tun und zu welchem Preis. Bei Workshops und Aktivitäten im Rahmen der Ausstellung kann das Publikum selber mitwirken. Im kleinen Kino im Stadtmuseum wird der zweite Eröffnungstag mit Filmprojektionen abgerundet.

Am Sonntag steht die neu eingerichtete Dauerausstellung im Zentrum. Unter dem Titel „100 x Aarau“ setzt sie sich mit der Frage auseinander, wie und mit welchen Objekten Aaraue Geschichte erzählt werden kann. Verspielt inszeniert erzählt sie in Splintern, wer in Aarau Spuren und Geschichten hinterlassen hat, welche Vielfalt an Leben über die Jahrhunderte bis heute die Stadt prägt. Die Dauerausstellung wird an diesem Tag speziell belebt und bietet auch für Familien und Kinder zahlreiche Aktivitäten.

### Übersicht Eröffnungswochenende:

**Freitag, 24. April, ab 18.00 Uhr: Offizieller Festakt mit Luftartistik, Reden, Apéro und Musik**

**Samstag, 25. April, 11–17 Uhr: Eröffnung der Ausstellung „Demokratie! Von der Guillotine zum Like-Button“ mit Kurzführungen und Kinoabend**

**Sonntag, 26. April, 10–17 Uhr: Eröffnung der Dauerausstellung „100 x Aarau“ mit Kurzführungen und familienfreundlichen Aktivitäten**

Kontakt und weitere Informationen:

Kaba Rössler, Museumsleiterin, Telefon: 062 836 01 36, Email: [kaba.roessler@aarau.ch](mailto:kaba.roessler@aarau.ch), [www.stadtmuseum.ch](http://www.stadtmuseum.ch)